
Sitzung des Studierendenparlamentes

am Mittwoch, 12. Oktober 2022, 19:11 Uhr

Protokollführer: Fu Cheng



1. Begrüßung

Die Präsidentin des Studierendenparlamentes, Sarah Nestler, eröffnet die Sitzung um 19:11 Uhr.

Es fehlt: Bogomil Gichev

2. Berichte

2.1 AStAner

Der  AStA  hat  neue  Mitglieder  bekommen.  Folgende  Positionen  wurden  laut
Umlaufverfahren vergeben:

Für 

- Finanzen: 

- Willem Krüger: 4 Stimmen

3 Enthaltungen

- Sport:

- Jessica Plaßman: 5 Stimmen

- Niklas Eifert: 1 Stimme

1 Enthaltung

2.2 Erstibegrüßung

Sarah stellt fest, dass auf der Erstibegrüßung nicht ausreichend Präsenz und Stellungnahme
des StuPa gezeigt wurde.

2.3 Datenaustausch

Der AStA stellt sich bereit für das StuPa ein „NextCloud“ Server zu hosten.

Es wird darüber diskutiert  welche Vor- und Nachteile sowohl „NextCloud“ als auch das
vorherige System „seafile“ mit sich bringen.

Michael äußert sich zu seinen Kenntnissen mit „seafile“.

2.4 Satzung



Weiterhin wird als Ziel gesetzt, die Satzung umzuändern.

3. AStA

3.1 Finanzen

Der AStA ist am überlegen ob eine Preissenkung des Semesterbeitrages, der an den AStA
gezahlt wird, von 14€ auf 10€ vorgenommen wird. Es liegt ein Überschuss vor der im Abbau steht.
Diesbezüglich wird vom AStA ein Haushaltsplan gebeten.

Annika erklärt, dass der AStA der Universität Trier teurer ist als an der Hochschule.

3.2 Verleih

Es  wird  angedacht,  ebenfalls  wie  der  Fachschaftsrat  Informatik,  einen  Laptop  Verleih
anzubieten.  Da  diese  bei  den  Informatikern  sehr  gut  ankommt.  Für  diesen  Verleih  sollte  sich
Dominik um ein Formular kümmern. Leider ist er aus privaten Gründen ausgelastet. Jessica stellt
sich bereit diese Aufgabe zu übernehmen.

3.3 Ausschreibung für Gleichstellung

Jaqui, die ehemalige Verantwortliche für Gleichstellung beim AStA wurde, aufgrund eines
Entzug ihrer eingegangenen Mail an den Dekan des Fachbereichs Wirtschaft, nicht zugelassen für
den Master Studiengang.

Verhandlungen für Hygieneartikel für Frauen auf den Damentoiletten sind im Umlauf.

Es wird darüber diskutiert,  ob für freie Referate eine Bewerbung raus geschickt werden
können, aber der AStA diese nicht zwangsläufig besetzt müssen.

4. Wahlordnung und Satzung der Studierendenschaft

Michael  schlägt  Änderung  für  §17  der  StuPa-Satzung  vor,  welches  als  Primäres  Ziel
angesetzt wird.

Der  AStA äußert  sich  für  Änderungen  der  Finanzordnung.  Diese  wurden  zur  Kenntnis
genommen und wird als sekundäres Ziel angestrebt.

5. Sonstiges

Es wird erwähnt, dass ein Gespräch mit dem Präsidium bevor steht, an dem Teilgenommen
werden kann. Diese wurde zur Kenntnis genommen.

Annika erläutert was das vergangene StuPa in der Amtszeit erreicht hat.



Fu Cheng
Protokollführer

Um den 20. November soll die nächste Sitzung stattfinden in Präsenz.

Festgelegt wurde der 21.11 18 Uhr.

Die Präsidentin schließt die Sitzung um 20:24 Uhr.

Sarah Nestler
Präsidentin
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